議会報告会(平成25年11月16日開催)の質問と回答

No.	委員会名	質 問 内 容	回 答	備考
1	議会運営	正副議長選挙に何人が立候補したのか。また、現在の会派の数は。	・議長には2人、副議長には1人が立候補しました。現在の会派数は4会派です。	質問
2	総務	議案39号の消防車2台の購入について、古い消防車の取り扱いは。 また、購入に係る値段が高くないか。	・5 社から見積もりを取っており、他市と比較しても高いとは思いません。古い車両については、廃車したと聞いています。	質問
3	総務	地域防災計画について、市の広報などには掲載していると思うが、町内会レベルでの 自主防災会長などに対しての説明はしているのか。	・市の広報や駐在員会議では説明していますが、町内会の役員までは説明していないと思います。計画の改訂にあわせ伝わるよう努めます。	質問
4	福祉文教	温水プールを作る考えは。また、体育館の補正予算の内容は。	・現時点で、温水プール建設の計画はありません。先ほど説明しました が、今回の補正予算は、体育館の空調機の設計委託料です。	質問
5	建設経済	勤労文化会館前と市民活動センター前に押しボタン信号機が設置されるとのことだが、 二つの距離が短く、本当に必要があるのか。利用頻度や交通の流れを十分検討されたのか。	・現地で実際に死亡事故が発生しています。設置後は、通行等を確認していきます。	質問
6	建設経済	庁用車の交通事故の和解について、事故の内容は。	・交差点で信号が変わったため、発進したら追突しました。	質問
7	建設経済	汲み取り便所の家が近くにあり、臭気に迷惑しているが何とかならないか。	・市街化区域ならば下水に切り替えていただきいのですが、費用負担や本人の意向もあると考えます。	質問
8	議会活性化特	政策形成サイクルにおいて、市民の声をどのように予算に反映するのか。	・議会基本条例にも地域の声、市民の声を広く聞くとしています。今 後どのようにするか会議の中で検討していきます。	質問
9	公有財産特	公民館に太陽光発電設備を設置する考えはないのか。飯田市では、実施されていると聞くが。	・屋上の改修費用や設置費などがかかります。意見としてお聞きしてお きます。	質問
1 0	建設経済	今後の再生可能エネルギーの利用の考えについて伺いたい。	・現在、市としての動きはありませんが、名古屋港管理組合が新舞子南 5区に太陽光発電を設置する計画が進行中で、このような新エネルギー を活用する動きがあります。	質問
1 1	議会運営	このような報告会は、具体的な内容についてやってほしいが。	・来ていただいた人にわかりやすい内容でやりたいと考えます。皆さん の意見を反映させていきます。	質問
1 2	福祉文教	知多市民病院の一部を介護施設にしてほしいが。	・現在、西知多医療厚生組合で今後、どうして行くのか検討中であるため、今の御意見は組合に伝えます。	要望

議会報告会(平成25年11月16日開催)の質問と回答

No.	委員会名	質 問 内 容	回答	備考
1 3	建設経済	浦浜新田の工業用地造成に係る費用の回収予定と今後の建設予定物件は。	・順調に売れています。残り区画は、工場用地は1筆、店舗が2筆、 住宅が6筆です。	質問
1 4	議会運営	出席議員が少ないのではないか。	・前に座っているほかに、会場内で受付などしています。平成23年に 定数を2人減らしましたが、現21名の全議員が出席しています。	質問
1 5	総務	市の防災訓練は毎年1か所でやっている。訓練内容が現実的でないし、10コミュニティが同時でやったらどうか。	・私もそう感じていますが、市全体の訓練と考えた場合、致し方ないと 考えます。なお、各地区においては、独自に訓練を行っています。	要望
1 6	総務	夕張市の例もあるが、知多市の財政状況は。	・市の財政は苦しい状況にあります。税収が増えず、新病院建設に係る 負担もあります。なお、市長の方針がまだわかりませんが、議会とし てチェックをしていきます。コミュニティバス料金については、地域 公共交通会議で決めていますが、実際、赤字が出ていて、ある程度の 受益者負担が必要と考えます。	質問
	福祉文教	また、コミュニティバスは100円にならないか。歴史民俗博物館は無料にならないか。	・歴史民俗博物館は、特別展については有料となっていますが、常設展 については、無料です。	
1 7	福祉文教	あんしんとなり組の運動は自分でやるのが基本。自分の地区は早くやったが市全体では 進んでいない。友愛訪問の制度もあるが、あんしんとなり組が機能すれば友愛訪問はい らないと考えるが。	・福祉は自助共助が基本。あんしんとなり組事業はなかなか進まないと 感じています。この運動が、着実に推進するよう市に伝えます。	質問
1 8	公有財産特	公有財産特別委員会はいいネーミングである。私の周りでぜんぜん使われていない施設が2つある。そのような施設は市内でいくつあるのか。 また、今後の特別委員会の活動の仕方は。	・市の資料を参考に、特別委員会としてそのような施設等を来年1月 に現地調査する予定です。その結果を踏まえて、有効な使い方などを市 に伝えていきます。	質問
1 9	総務	災害時における同報無線の利用方法、情報収集方法は明確化か。鍵を 70 人の駐在員が持っているが、一度に使えるのか。また、避難所の開設・運営は、市の職員や学校長、 避難者リーダーが行うこととなっているが、コミュニティのメンバーがもっと協力する 体制にした方がよいと思うが。	・災害時には、同報無線から市の情報が伝わります。地区からの情報も 駐在員が同報無線を使って市に連絡するようになっていますが、同時に 何人も使えないと考えます。報告の仕方を考える必要はあると思います し、これらは同報無線の活用の課題として市に伝えます。	質問意見
2 0	総務	避難について、旭南地区では、大人は、地区避難訓練において旭南小学校へ、小学校の子供は知多高校跡地へ避難した。何かおかしいのでは。 現在そういうことも含め、防災マップなどを見直ししているか。	・災害の状況、想定によって避難所は変わると思います。	質問
2 1	議会運営議会活性化	議会基本条例は大変よい。次回はその内容を説明してほしい。また、公有財産の特別委員会に県外視察とあるが県内の西尾市などはすでに検討を終わっており、計画はできている。県外に行くばかりでなく近隣でも参考になるところがある。あんしんとなり組も南知多町でうまくいっているし、近隣市町でうまくやっているところを見ればよい。	・意見としてお聞きしておきます。	意見

議会報告会(平成25年11月16日開催)の質問と回答

No.	委員会名	質 問 内 容	回答	備考
2 2	議長	知多市議会として、原発「0」の声を上げてほしい。	・市民の要望・意見としてお聞きしておきます。	要望
	建設経済	知多市のゴミ分別が、可燃物、不燃物の2種類となっているが、もう少し、種類を増や せないのか。	・自治体によっては廃プラスチックを別に回収する場合もありますが、	
			知多市の場合は、ゴミの焼却にガス化溶融炉を使用しているため、可燃	
			物として回収しています。これは、サーマルリサイクルとして廃プラス	
			チックを焼却して熱エネルギーを回収するためです。ガス化溶融炉の場	
2 3			合、燃焼カロリーの高い廃 <i>プラスチック</i> は発熱量を高めるための補助	質問
2 0			 燃料となります。また、高温で燃焼させるため、プラスチックを燃やし	() ()
			│ │てもダイオキシン類の発生量を抑えることができます。ゴミ以外の資源│	
			 につきましては、できる限り資源化できるよう資源回収に回していただ	
			 けますよう市民の皆様のご協力をお願い致します。	
	総務	新病院が建設された後のコミュニティバスの具体的な運行計画は。	・コミュニティバスの運行計画の策定は、知多市地域公共交通会議で行	
			われています。詳しい議事内容、委員名簿等は知多市ホームページにも	質問
2 4			掲載されていますが、現在のところ、新病院開院後の具体的な運行計画	
			の協議はなされていません。今後は、東海市との連携も含めた協議にな	
			ると思いますが、市民の便利な運行計画策定に向けた働きかけに努めま	
			す。	
2.5	議会運営	県外視察の結果を次回、報告してほしい。	・次回の議会報告会開催を検討する実行委員会において、検討していき	要望
2 0			ます。	女王
	福祉文教	(住みよい知多市という割には、本当に住みよい市となっているのか。福祉関係予算ばかりがカットされている気がするが。	・本市の財政は、依然厳しい状況が続いており、現在、行財政改革プラン2	
			013を策定し、集中・選択により行財政改革を遂行中です。議会としまして	質問
2 6			も、歳入身の丈にあった住民サービスの最適化に向け、全体的なバランス、	
20			他市町の状況等も見ながら、真に必要なサービスが効果的、効率的に執行	
			されているのか監視していきます。また、本当に住み良いまち、住み続けた	
			いまちを目指し、積極的に政策提案・形成にも取り組んでいきます。	